

23. Oktober 2017 - 00:04 Uhr · · Oberösterreich

Jäger verfehlte bei Treibjagd Hasen und traf Kollegen



Eine Schrotladung traf den 25-jährigen Jäger aus Altheim und verletzte ihn schwer. (Symbolfoto) Bild: Symbolfoto: Weibold

SANKT PETER AM HART. 80-Jähriger verletzte Jagdkollegen (25) in St. Peter/Hart schwer.

Mit schweren Verletzungen musste Samstag Mittag ein 25-jähriger Jäger aus Altheim ins Spital gebracht werden. Der Innviertler war bei einer Treibjagd in St. Peter am Hart (Bezirk Braunau) von einem örtlichen Jäger (80) angeschossen worden. Die Schrotladung traf den jungen Altheimer am Kopf und in den Beinen ([nachrichten.at berichtete](#)).

Beide Weidmänner nahmen an der Treibjagd in der Braunauer Nachbargemeinde teil. Am Ende eines Triebes standen die zwei Jäger nach Angaben der Polizei auf gleicher Höhe nebeneinander in der letzten Schützenlinie. Als ein Hase zwischen den beiden Jägern durchlief, gab der 25-Jährige einen Schuss auf das Tier ab, verfehlte dieses aber. Auch der 80-jährige Jagdkollege gab zwei Schüsse ab und verfehlte den Hasen. Allerdings wurde der rund 50 Meter entfernt stehende Altheimer von der Schrotladung getroffen und am Kopf sowie an den Beinen verletzt. Der Jäger wurde ins Landeskrankenhaus Salzburg eingeliefert und operiert. „Er ist am Weg der Besserung“, sagte Bezirksjägermeister Johann Priemaier am Sonntag.

Franz Reinthaler, Pressesprecher des Braunauer Bezirksjagdverbandes, sagte am Sonntag auf OÖN-Anfrage, dass alle Schritte, die zur Sicherheit bei einer Treibjagd gesetzt werden müssen, erfolgt seien: „Alles ist wie vorgeschrieben abgelaufen. Alkohol war keiner im Spiel“, sagt Reinthaler. Dies habe ein Alko-Test der Polizei ergeben.

Die Erstversorgung des Verletzten habe gut funktioniert, eine Sanitäterin, die an der Jagd teilgenommen hatte, leistete sofort professionelle Erste Hilfe. Das Alter des Schützen – er ist 80 Jahre alt – will Reinthaler nicht als Ursache sehen: „Er ist rüstig und wirkt wie 70“. Welche Konsequenzen der Vorfall für den Schützen habe, würden erst die Ermittlungen der Behörde zeigen, sagt Reinthaler. (rokl)

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/Jaeger-verfehlte-bei-Treibjagd-Hasen-und-traf-Kollegen;art4,2713634>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2017 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung